

En campagne quelque part en montagne : un établissement sanitaire militaire

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **72 (1963)**

Heft 4

PDF erstellt am: **30.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-683332>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



EN CAMPAGNE QUELQUE PART EN MONTAGNE: UN ÉTABLISSEMENT SANITAIRE MILITAIRE

Le Service Croix-Rouge et la composition de ses unités ont subi récemment une réorganisation voulue par l'introduction de la nouvelle organisation des troupes entrée en vigueur au 1^{er} janvier 1962. Cette réorganisation a touché en premier lieu les détachements féminins Croix-Rouge affectés aux Établissements sanitaires militaires dont le nombre a été porté à 9 pour l'ensemble du pays. En plus de leur groupe mobile, les ESM comptent désormais 3 à 4 groupes-hôpital desservis chacun par 2 détachements Croix-Rouge fonctionnant comme unités soignantes et qui auraient chacun la charge de quelque 1000 patients. Pour toute la Suisse, nous disposons ainsi de 30 « centres hospitaliers » pouvant déployer leur activité de manière tout à fait autonome. Les anciens détachements Croix-Rouge sont devenus des « détachements d'hôpital Croix-Rouge » dont l'effectif réglementaire est de 105 membres et qui sont dirigés par un chef de détachement, assisté d'une intendante. Innovation encore, l'attribution à ces unités d'un comptable et de personnel de maison (cuisinières, blanchisseuses, lingeuses). Indépendamment de ces formations, le Service Croix-Rouge dispose d'une certaine réserve d'infirmières et de spécialistes attribuées à d'autres unités du Service de santé de l'armée. Il s'agit notamment des équipes de bactériologique et de pathologie attribuées aux compagnies d'état-majors des ESM, des équipes de transfusion de sang et des infirmières desservant les ambulances chirurgicales et les trains sanitaires.

Photos A. Winkler, Berne



